



Angie Añazgo

Promo 2013

Diplômée de Télécom Paris et de la PUCP, Angie Añazgo est une ingénieure franco-péruvienne avec plus de 12 ans d'expérience en management technique et business dans les télécoms. Actuellement Directrice de cabinet et Chief Data et IA Officer au sein d'Orange Wholesale, elle a mené des projets innovants chez Huawei puis Orange, promouvant l'expérience client et la durabilité. Engagée en faveur de l'égalité des chances, elle aspire à apporter son expérience et énergie au conseil d'administration de Télécom Paris Tech alumni.

Les projets que j'aimerais proposer :

- **Communication impactante:** Dans un marché globalisé, la capacité de communiquer efficacement est cruciale pour se démarquer. Je propose d'organiser des ateliers et des formations en communication impactante, spécialement conçus pour élever le niveau de pitch de nos membres au standard des sociétés étrangères, notamment américaines, reconnues pour leur excellence en storytelling et en présentation. Ces compétences sont essentielles pour attirer des investissements, nouer des partenariats stratégiques et promouvoir l'innovation. En outillant nos membres avec ces compétences, nous les préparons à exceller sur la scène internationale et à représenter notre école avec assurance et persuasion.

- Plus de femmes dans la tech : La diversité est un moteur d'innovation et de performance. J'aimerais que Télécom Paris Alumni soit un acteur clé dans le développement de la présence des femmes dans la scène technologique. Cela commence par le soutien aux programmes de mentorat, de réseautage et des actions de préparation des femmes à prendre des responsabilités à tout niveau hiérarchique (début de carrière, management, conseil d'administration). Nous pouvons également mettre en avant des modèles féminins inspirants de notre école.

Mes idées de contribution :

- Présider ou participer les deux projets que je propose : Communication impactante et Plus de femmes dans la tech
- Comité pour les Relations Internationales: Forte de mon expérience en management international et en ayant moi-même vécu à l'étranger, je désire m'impliquer dans un comité pour les relations internationales. Ce comité aurait pour mission de renforcer les liens avec des institutions éducatives et des entreprises à l'étranger, de développer des opportunités d'échanges et de projets communs pour les étudiants, les alumni et les startups hébergées, ceci afin de renforcer Télécom Paris comme un acteur global reconnu.